

Exigencia a Isabelita: Nacionaliza Banca, Industria y Comercio

Plan de Sindicatos

- ★ Piden También Control de Precios y Ajuste Salarial
- ★ Solicita un Juez Datos Sobre López Rega y la AAA
- ★ Renuncian los Villone, Protegidos del ex Ministro

BUENOS AIRES, 21 de julio (Latín)—Los sindicatos argentinos demandaron hoy la nacionalización del sistema bancario, del comercio exterior y de la industria pesada; pero la Presidenta Isabel Perón, "demasiado enferma", se limitó a manifestar que estudiará la "iniciativa" obrera, que es un auténtico plan de gobierno.

El Partido Radical, el más importante de la oposición, acusó de "traición" al gobierno de la señora Perón. Otros grupos políticos resaltaron "el vacío de autoridad" que existe en Argentina, y la poderosa CGT se anticipó a ofrecer su "apoyo incondicional" al "legítimo sucesor" de la Presidenta —senador Italo Luder— en caso de que ésta renuncie.

El juez federal que abrió la investigación de una denuncia contra José López Rega, pidió hoy al Ministerio de Defensa los informes confidenciales elaborados por servicios secretos del ejército, sobre la presunta vinculación del ex "hombre fuerte" argentino con la "Triple A" (la Alianza Anticomunista Argentina); también en España, López Rega fue acusado hoy de contrabando de armas y usurpación de funciones.

El ex ministro argentino de Bienestar Social, quien llegó hoy a Madrid, dijo: "Ignoro la existencia de la Triple A, pero de haberme ayudado ésta, tal

vez las cosas hubieran sido distintas". Agregó: "Yo no tenía problemas en Argentina, renuncié porque estoy enfermo y agotado".

Por primera vez desde el martes pasado, la señora Perón salió de la residencia de Olivos para trasladarse al Palacio de Gobierno, donde recibió a una delegación de 30 sindicalistas, presididos por Casildo Herrera, secretario general de la CGT.

En contra de lo que se había anunciado oficialmente, no asistieron a la junta los jefes militares.

UN PLAN DE QUINCE PUNTOS

Herrera presentó a consideración de la Jefa de Estado un plan de 15 puntos, cuyo propósito es "poner fin a las medidas de austeridad y regresar a la política económica populista tradicionalmente asociada con el peronismo".

Los obreros piden, fundamentalmente:

... que la Presidenta está enferma".

El agotamiento de la Jefa de Estado y su enfermedad dieron pábulo aquí a versiones de que la señora Perón renunciará. Inclusive se afirma que se irá a vivir con López Rega en la finca que tenía el general Juan Domingo Perón en Madrid.

En una entrevista con el diario madrileño "Informaciones", Herrera dijo que la CGT "está, desde luego", con la señora Perón; pero a la vez, expresó que la central obrera "daría su apoyo total, absoluto e incondicional, a quien le correspondiera la legítima sucesión de la jefatura del Estado: el presidente del Senado, Italo Luder".

El dirigente cegetista agregó: "Estoy tremendamente preocupado por la suerte que corre nuestra nación, que está padeciendo una profunda crisis no solamente económica, sino política y social".

En un acto político en el suburbio bonaerense de Avellaneda, el vicepresidente del Partido Radical, Raúl Alfonsín, dijo:

"Los hombres en el gobierno traicionaron los objetivos y no trabajaron para el país; trabajaron para la represión y la injusticia, organizaron las fuerzas parapoliciales y sembraron el terror... Todos hemos sufrido una tremenda frustración".

CARTA ABIERTA A LA PRESIDENTA

En una carta abierta a la señora Perón, el presidente del Partido Federal, Francisco Manrique, escribió: "Sangre, bochorno, inmoralidad, inseguridad, desorden, son algunas de las características del período que a usted le toca como principal responsable".

El Partido Socialista Democrático declaró: "La dramática crisis que envuelve al país ha determinado la inoperancia del gobierno, la pérdida de su autoridad y un virtual vacío del poder".

Y el Partido Demócrata Progresista dijo: "Nunca se presentó una situación tan difícil, con la pérdida y destrucción de todo aquello en lo que creíamos, agravado por una falta de moral que viene desde arriba".

Hoy hubo nuevas renunciaciones: Carlos Alejandro Villone dimitió al Ministerio de Bienestar Social, y su hermano

José María a la oficina de Prensa de la Presidencia; ambos, protegidos de López Rega, duraron 10 días en sus cargos.

Carlos Alejandro es sustituido por Rodolfo Roballos, funcionario público sin militancia política.

El ministro de Justicia, Ernesto Corvalán, al dar hoy posesión a Roballos, anticipó una nueva política económica cuya base será un "reencuentro con las esencias doctrinarias del movimiento justicialista".

Corvalán sustituye interinamente a Celestino Rodrigo, el ex ministro de Economía.

En su gestión de 47 días, Rodrigo —otro lópezreguista— devaluó dos veces la moneda, —la paridad bajó de nueve a 38 pesos por dólar—; elevó en 200 por ciento los combustibles y servicios públicos; autorizó alzas hasta del ciento por ciento en alimentos y artículos de primera necesidad; "modificó" la "tradicional confianza" argentina hacia las corporaciones transnacionales, y pretendió fijar un tope del 50 por ciento a los aumentos salariales.

SE MENCIONAN VARIOS NOMBRES

Para remplazar a Rodrigo se menciona a Roberto Ares, presidente del Banco de la Nación, o a Antonio Cafiero, embajador argentino ante el Mercado Común Europeo.

Se da por descontado que renunciarán los demás ministros, salvo Corvalán; Antonio Benítez, del Interior, y Jorge Carrido, de Defensa.

El diputado peronista Jesús Porto pidió hoy a la Cámara que investigue presuntos fraudes fiscales del canciller Alberto J. Vignes, declarado enemigo de los justicialistas.

El gobierno sufrió hoy otro revés: el Poder Ejecutivo se vio obligado a promulgar la Ley de Acefalia, que designa como sucesor constitucional de la señora Perón al presidente del Senado, Italo Luder.

El juez federal Teófilo Lafuente pidió al Ministerio de Defensa informes confidenciales que, supuestamente, vinculan a López Rega con la Triple A. Esta acusación fue presentada por el diputado Porto y el abogado Miguel Radrizañi Goni.

En Madrid, el líder peronista de derecha Jorge Cesarsky presentó otra acusación contra